

Teilnehmende:	insgesamt	Jungen	Mädchen
	73	41	32

Wie oft wurde etwas ausgeliehen?			
jedes Mal	16	5	11
<b>fast jedes Mal</b>	<b>42</b>	<b>25</b>	<b>17</b>
manchmal	10	7	3
selten	4	4	0
nie	1	0	1

Mit wem wurde experimentiert?			
<b>allein</b>	<b>44</b>	<b>24</b>	<b>20</b>
mit Geschwistern	18	12	6
mit Freunden	18	8	10
mit Erwachsenen	<b>39</b>	<b>23</b>	<b>16</b>

Mehrfachnennungen

Wo wurde experimentiert?			
<b>daheim</b>	<b>61</b>	<b>34</b>	<b>27</b>
draußen	39	28	11
in der Schule	6	1	5

Mehrfachnennungen

Welche Sachen wurde gerne ausgeliehen?			
Bücher	2	2	0
DVDs	4	4	0
Hefte	1	1	0
Sachen zum Basteln	13	6	7
<b>Experimente</b>	<b>50</b>	<b>26</b>	<b>24</b>

Mehrfachnennungen

Was war die bevorzugte Leih-Kategorie?			
Technik (Rot)	31	24	7
Natur (Grün)	9	8	1
<b>Elemente (Blau)</b>	<b>65</b>	<b>40</b>	<b>25</b>

Beliebteste Experimente in Klassenstufe 3			
	Luftdruckrakete	Luftdruckrakete	Tornado

Beliebteste Experimente Klassenstufe 5			
	Luftdruckrakete	Eigenes Auto/Luftauto	Murmelbahn bauen
		pter/Wasser	schichten

Unbeliebteste Experimente			
18 Kinder gaben an, dass sie auch mal etwas ausgeliehen haben, das ihnen nicht gefallen hat. Die häufigste Begründung war persönliche Neigung (z.B. "Ich dachte, es wäre was zum Bauen aber es war ein Buch"). Dass ein Experiment nicht erfolgreich war oder ein Lernerfolg ausblieb war jeweils ein Viertel der Begründung. Für Fehler anfällige Experimente sind die Luftdruckrakete und der Ballonhelikopter.			

Wunschexperimente			
<b>Roboter (mit verschiedenen Extras) bauen</b>			
<b>Experiment mit Feuer/mit Schleim (Elefantenzahnpasta)</b>			
Sonstiges: ferngest./elektr. Auto, Technik-Experiment, Maschinen & Technik, Tiere & Pflanzen, Fußballwerfer, Lego-Experimente, Bestimmungskreis mit Blumen, Steinhaus bauen, Waffe, Papierflugzeug, Film übers Auge, Zauberkraftexperiment, etwas mit Holz bauen, Seifenkiste, elektr. Fernbedienung			

Frage wurde scheinbar oft missverstanden, da die Antworten häufig Experimente nannten, die bereits existieren (aber vermutl. vom Kind nicht geliehen werden konnten). Solche Antworten (und offensichtlicher Unsinn) wurden nicht berücksichtigt.

Auswertung zu "Hast du noch einen Rat für uns oder möchtest du uns noch etwas sagen?"	
Wenn die Kinder einen <u>bewertenden</u> Kommentar machten, war dieser immer <u>positiv</u> (26 von 46). Desweiteren wurde 9 Mal begründete Kritik/Anregungen angebracht, die wichtigsten waren: die Experiothek soll häufiger kommen und mehr Roboter-Experimente anbieten.	